

**México, D.F., 23 de octubre de 2014**

**EL SECRETARIO DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO, DR. LUIS VIDEGARAY CASO, INAUGURÓ LA SEDE CENTRAL DE LA SÉPTIMA EDICIÓN DE LA SEMANA NACIONAL DE EDUCACIÓN FINANCIERA**

- **Este evento forma parte de la Semana Nacional de Educación Financiera que inició el 20 de octubre a nivel nacional.**
- **A través de una mayor educación financiera, se logra un propósito fundamental que es el de la inclusión social.**

El Secretario de Hacienda y Crédito Público, Dr. Luis Videgaray Caso, inauguró hoy, 23 de octubre, la Sede Central de la Séptima Edición de la Semana Nacional de Educación Financiera (SNEF) en la explanada del Museo Tecnológico de la Comisión Federal de Electricidad en la Ciudad de México. Este evento forma parte de la Semana Nacional de Educación Financiera que inició el pasado lunes con actividades en todo el país.

Esta sede representa la oportunidad de acercar a la población del Distrito Federal y la Zona Metropolitana a las diversas iniciativas del gobierno y del sector privado relacionadas con fomentar mayor educación financiera. Participan 51 instituciones públicas y privadas que llevarán a cabo 238 actividades a partir de hoy y hasta el domingo 26 de octubre.

Durante su intervención, el Secretario de Hacienda puntualizó: “Quien no participa en el crédito, quien no participa en el ahorro, quien no contrata un seguro, está siendo excluido de la oportunidad de desarrollo, de la oportunidad de crecimiento personal y de la oportunidad de seguridad económica para las familias”.

Sin embargo, agregó que a través de una mayor educación financiera, se logra un propósito fundamental que es el de la inclusión social. Por ello, la administración del Presidente de la República, Licenciado Enrique Peña Nieto, reitera su compromiso de continuar invirtiendo en la educación financiera de la población como parte de las acciones para un Gobierno cercano a la gente.

--- 0 ---